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La senyora Ferrer Sansegundo:

 (Inoïble) ... consellera .
 Efectivamente, en su primera comparecencia ante estas 
Cortes no solo dijo que iba a recuperar quince juzgados sino que 
añadió «no solo quince, muchos más» . Sin embargo, su secreta-
rio autonómico desveló en su primera comparecencia en comi-
sión que ustedes consideraban –lo leo– que «no podemos seguir 
en una escalada sin fin de juzgados» porque, efectivamente, los 
que como usted conocemos la realidad de la justicia, fuertemen-
te afectada por la necesidad de contención del gasto que impuso 
la crisis económica que, por cierto, algunos negaban, sabemos 
que antes de determinar la creación, número y ubicación de 
las unidades judiciales es preciso, primero, hacer un estudio 
exhaustivo del nivel de carga de cada juzgado con relación a los 
parámetros del Consejo General del Poder Judicial planificando 
su redistribución; y, segundo, atender el escenario organizativo 
que plantea la nueva oficina judicial.
 Y usted misma afirmó en su primera comparecencia que 
un cincuenta o sesenta por cien de las sedes judiciales no le 
sirven para la configuración de esas oficinas.
 Así que tenemos que preguntarle, ¿ha hecho ya el estudio 
de cargas de trabajo de cada juzgado y de la necesaria retri-
bución de las mismas? ¿Ha hecho ya el rediseño que exige la 
implantación de la nueva oficina judicial con relación a las 
plantillas? Si es así, póngalos a disposición de este parlamen-
to para poderlos examinar y pronunciarlos .
 Y una pregunta muy importante, ¿ha solicitado formal-
mente al ministerio la solicitud del Consell presentando 
toda la documentación necesaria para solicitar estas plazas? 
Este es el primer paso, no otro . Este es el primer paso que 
inicia los trámites para el reconocimiento de los juzgados y 
yo estoy en condiciones de decirle que, a fecha de hoy, aún 
no lo ha hecho . Y si no lo ha hecho, si no ha presentado esa 
solicitud oficial que ha de iniciar los trámites, ¿cómo piensa 
tener cinco nuevos juzgados en los primeros…, seis prime-
ros meses de 2016? Y agradecería también que nos dijera 
cuáles son los juzgados que se van a crear esta legislatura .
 Así que en este tema hemos de pedir que nos cuente 
la verdad y que no la trasmita distorsionada, como viene 
haciendo a veces en otros asuntos y, en ocasiones, a sabien-
das, como cuando recientemente ha vuelto a decir que se han 
encontrado…, que ustedes se han encontrado 3 .200 ordena-
dores –leo literalmente– abandonados .
 En su primera comparecencia afirmó literalmente usted: 
«Para una vez que alguien decidió invertir en equipos para 
la justicia –repito–, para una vez que alguien decidió inver-
tir en equipos para la justicia .» «Alguien» es el anterior 
Consell del Partido Popular . Y añadió: «La inversión se ha 
convertido en un despilfarro porque no nos sirve de nada .»
 Mire, esto último, esta afirmación queda desmentida por su 
propio reconocimiento de que los ordenadores estarán en fun-
cionamiento en enero . Así de inservibles y de despilfarro, nada . 
Ustedes no se han encontrado en un hallazgo casual 3 .200 
ordenadores abandonados, ni han iniciado un proceso de reno-
vación . Lo que se han encontrado es un plan para la moderni-
zación de la justicia en la comunidad; los equipos adquiridos 
y pagados, a pesar de las dificultades presupuestarias, y lo que 
se han encontrado son los diversos expedientes tecnológicos 
para la adaptación y actualización ya iniciados, algunos solo 
pendientes de la firma de los contratos por su parte, que, por 
cierto, se ha retrasado . Expedientes que han requerido de un 
desarrollo ya previsto –que sumando tiempos se preveía diez 
meses después de su adjudicación– en el seno de un proyecto 
complejo, con inversión de más de nueve millones de euros del 
anterior Consell . Un proyecto que ha requerido de dotación, 
de un calendario de trabajo para la implantación y que no ha 
estado parado en ningún momento .

 Lo que ustedes se han encontrado es el esfuerzo de 
muchas personas, singularmente los técnicos, a los que desde 
luego este grupo, y le pediría que también usted, debería 
agradecer públicamente su trabajo . Porque lo que usted se ha 
encontrado es llegar después de la siembra, justo cuando se 
está a punto de recoger la cosecha .
 Y una última cosa . Paguen de una vez a los abogados y 
procuradores del turno, que siguen sin cobrar . (Aplaudiments)

El senyor president:

 Moltes gràcies, il·lustre diputada .
 
La senyora consellera de Justícia, Administració Pública, 
Reformes Democràtiques i Llibertats Públiques:
 
 En dos minutos es imposible contestarle al problema de 
las nuevas tecnologías y órganos judiciales .
 Pero, mire, dado que usted sigue teniendo problemas 
para entenderme cuando yo hablo, le vuelvo a recordar . El 
número de órganos judiciales que acabo de hacer público 
aquí en la sede parlamentaria…, esta relación está basada 
en un informe del Consejo General del Poder Judicial, que 
ha hecho un estudio sobre las necesidades prioritarias en las 
tres provincias de la Comunidad Valenciana respecto a los 
órganos unipersonales .
 Señora Ferrer, ya se ha presentado y se ha remitido la 
carta . Pero, es más, en la reunión con la Dirección General de 
Justicia el pasado lunes se selló ese acuerdo por parte nuestra 
en presencia de la presidenta del tribunal superior de justicia .
 Pero, es más, tenemos estudios, y la pena es que esos 
estudios ustedes no les hicieron ningún caso a lo largo de 
las anteriores legislaturas . Más de cuarenta y siete órganos 
judiciales está reclamando el Consejo General del Poder 
Judicial para esta comunidad desde hace más de cinco años 
y no se ha hecho ningún caso: doce juzgados de primera ins-
tancia, catorce juzgados de primera instancia e instrucción, 
un juzgado de instrucción, siete juzgados de lo penal, un 
juzgado de lo contencioso-administrativo, nueve juzgados 
de lo social, tres juzgados de lo mercantil…

El senyor president:

 Consellera . . .

La senyora consellera de Justícia, Administració Pública, 
Reformes Democràtiques i Llibertats Públiques:

  . . .lo viene reclamando el Consejo General del Poder 
Judicial desde ya hace mucho tiempo .
 Muchas gracias .

El senyor president:

 Moltes gràcies, senyora consellera .
 A continuació, passem a la pregunta número 103, que 
formula la diputada María Bernal al conseller d’economia 
sostenible . 

La senyora Bernal Talavera:

 Conseller, ¿qué políticas piensan realizar desde su conse-
lleria para fomentar el comercio de proximidad?

El senyor president:

 Moltes gràcies, senyora diputada .
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El senyor conseller d’Economia Sostenible, Sectors 
Productius, Comerç i Treball:

 Senyor president .
 Senyora diputada .
 Com vosté molt bé sap, el nostre objectiu és apostar no sols 
pel comerç de proximitat, sinó també per un model comercial 
sostenible i respectuós amb el medi ambient, que contribuïsca 
de manera decisiva a la revitalització tant dels centres urbans 
com dels barris de les nostres ciutats; un model en el qual el 
comerç jugue un paper rellevant en la vertebració del territori i 
que propicie noves formes de funcionament i iniciatives entre 
els operadors i les administracions públiques .
 El model de comerç que volem també ha de ser respectuós 
amb les persones, tant si són consumidors o consumidores 
com si són treballadors o treballadores, als quals cal garantir 
la conciliació familiar impulsant la implantació d’uns horaris 
comercials racionals i, a més a més, sempre buscant equilibris .
 
El senyor president:

 Moltes gràcies, senyor conseller .
 Per a acabar de formular la pregunta, quan vosté vullga .

La senyora Bernal Talavera:

 Gracias, señor conseller .
 Le quería preguntar un poco más detalle…, entrar en más 
detalle sobre el plan de fomento en el comercio de proxi-
midad y quería saber cómo piensan fomentar también el 
comercio en proximidad en los municipios de la Comunidad 
Valenciana . ¿Cómo piensan impulsar la consolidación del 
comercio de proximidad para que se convierta en referente a 
la hora de reanudar las compras?
 Luego, si van a impulsar las nuevas tecnologías en los 
comercios . Si eso es así, supongo que será a través de la 
partida que hay en el presupuesto del Comerç Innova . ¿Van 
a crear algún programa para que los comercios puedan 
conocer cómo se puede vender a través de internet? Sé que 
en la partida de Comerç Innova existen pasarelas de pago 
(inintel·ligible) … Pero, también, actualmente se puede lle-
gar a todos los consumidores a través de las redes sociales 
como Facebook o Instagram y, de hecho, muchos comercios 
pequeños venden muchísimo por estas redes sociales .
 Y respecto a las compras por internet, aunque también es 
un poco en tienda física, quería saber si el Consell va a apoyar 
iniciativas como el Black Friday, aunque viene de América 
o el Cyber Monday, que son esta semana y que… también 
participan los pequeños comercios . No lo digo yo que parti-
cipan los pequeños comercios, lo dice la secretaria general de 
Confederación Valenciana Comercio –Covaco–, que ha asegu-
rado que en el Black Friday de este año el pequeño comercio…, 
las ventas podían superar el 10% respecto al año pasado, ya que 
coinciden con el frío y con la llegada de la Navidad .
 Y, por último, como usted ha comentado, es de importan-
cia la consolidación familiar, y a mí también me preocupa . 
Entonces, quería preguntarle si van a crear alguna ayuda dentro 
de la nueva ley de comercio, y en especial en el plan de comer-
cio de proximidad, para ayudar a estos comerciantes a que 
puedan contratar o que puedan seguir con sus negocios aunque 
sean padres, madres o tengan a alguna persona a su cargo .
 Gracias . (Aplaudiments)

 
El senyor president:

 Moltes gràcies, il·lustre diputada .
 Senyor conseller .

El senyor conseller d’Economia Sostenible, Sectors 
Productius, Comerç i Treball:

 Bé, seria repetir-me, perquè la en la compareixença que 
vam fer, quan vam parlar de pressupostos, més o menys vam 
marcar totes i cadascuna de les línies que anàvem a engegar 
en este tema . Però vaig a repetir-les, concretament huit .
 Generar un ecosistema favorable a l’emprenedoria . Pla 
integral per a l’emprenedoria en comerç, basat en oferir una 
adequada informació i formació a aquelles persones inte-
ressades a accedir al sector . Per tant, implementarem aules 
d’emprenedoria en comerç utilitzant recursos públics com 
espais de coworking; aprofundirem en el programa de conti-
nuïtat empresarial –és el que vosté ara estava dient respecte 
a les seues..., a les famílies, a pares, fills, etcètera, etcètera–, 
i es durà a terme un programa de mentorització a fi de reduir 
el fracàs en el primer any de la vida dels nous comerços, i ho 
farem en col·laboració amb els ajuntaments –290 .000 euros 
tenim en estes partides .
 Programa de ciutats comercials sostenibles . L’objectiu és 
crear les condicions adients i de suport al comerç urbà, tant 
per a ajuntaments, com per a associacions, perquè els nostres 
pobles i ciutats siguen comercialment sostenibles –3 .170 .000 
euros tenim en aquesta partida .
 Pla d’actuació en entorns rurals –el PACER– . Hem de 
garantir al consumidor l’accés a un proveïment de qualitat 
independentment de la grandària de la població i potenciar 
en els xicotets municipis el manteniment d’activitat comer-
cial . Per això, engegarem un pla per al manteniment de 
l’activitat comercial i d’inversions per a la creació d’espais 
multifuncionals on es puga desenvolupar l’activitat comerci-
al en perfectes condicions higenicosanitàries –446 .000 euros 
tenim en esta línia .
 Pla de qualitat en el comerç i l’artesania . L’objectiu és 
tractar d’establir referencials que permeten obtenir distintius 
de qualitat per part d’empreses comercials i artesanals, i que 
donen un plus als comerços que la posseïsquen com a aporta-
ció de credibilitat davant del consumidor –190 .000 euros en 
aquesta línia .
 Programa d’informació i formació . Apostar per la inver-
sió en talent i la millora de la qualificació dels gestors de les 
empreses i els seus empleats és el principal objectiu d’aques-
ta iniciativa, que permet oferir informació sistematitzada en 
clau local, tant en comerç, com en emprenedoria a tots els 
agents del sector –75 .000 euros .
 Foment de la cooperació participativa . La representació i 
defensa dels interessos dels comerciants, així com la neces-
sitat de prestar serveis mancomunats que aporten valor al 
comerç és l’objectiu d’aquest programa –240 .000 euros .
 Suport a la promoció i desenvolupament del sector artesà . 
Es pretén dotar el sector artesà d’instruments promocionals i 
suport financer per a la millora i posicionament en el mercat 
–875 .000 euros .
 I pla d’innovació en comerç –al qual fea vosté també 
referència–, per a l’adaptació de les empreses comercials a 
les tendències d’evolució del sector comercial, incidint en 
els aspectes tecnològicament avançats, qualitat, servei al cli-
ent i respecte pel medi ambient com a grans tendències que 
es vénen observant en els països del nostre entorn . Per a açò 
la partida té 700 .000 euros .
 Moltes gràcies . (Aplaudiments)

El senyor president:

 Moltes gràcies, senyor conseller .
 Següent pregunta, la número 90, que formula el diputat 
José Muñoz al conseller d’hisenda . Quan vosté vullga .
 


